

martes 23 de abril de 2019

El Monumento Iglesia de la Encarnación.

Patrimonio Monumental en Bormujos.

La Iglesia de la Encarnación fue un templo construido a finales del Medievo y reformado en 1.681

La fachada exterior es una sencilla portada del barroco clasicista. El segundo cuerpo refleja las características de un barroco purista muy depurado. En la parte superior de la nave derecha, se localiza un San Sebastián del primer tercio del siglo XVII. La segunda capilla, del Sagrario, contiene un retablo del siglo XVIII.



En el muro lateral hay dos retablos uno barroco de la primera mitad del siglo XVIII articulado por columnas salomónicas.

Para completar la información, descarga la Guia Turística "Patrimonio Monumental del Aljarafe"